

## Asamblea General Extraordinaria FEAJV 2017



Madrid, 18 de noviembre de 2017.

Finalizado el proceso electoral, el 18 de noviembre (día en el que se conmemoraba el XII aniversario de la FEAJV), la ciudad de Madrid acogió la pertinente Asamblea General Extraordinaria de la Federación, la cual se desarrolló conforme al siguiente **ORDEN DEL DÍA**:

1. Proceso electoral.
2. Propuesta y aceptación, si procede, de la nueva Junta Directiva.
3. Informe del presidente
- 3.1. Nueva orientación de la gestión.
- 3.2. Proyectos en marcha:
  - Proyecto Fútbol Reminiscencia
  - Proyecto Liga Solidaria FEAJV
  - Proyecto Seguridad Social
- 3.3. Canales de comunicación FEAJV
4. Temas varios.
5. Ruegos y preguntas

## Talleres Fútbol “Reminiscencia” FEAJV & AFE

**Redacción, 30 de noviembre de 2017.** Los participantes en los seis Talleres de Fútbol “Reminiscencia” que se están implementando en las provincias de Madrid, Bizkaia y Gipuzkoa vivieron unas sesiones extraordinarias inolvidables. Así, los usuarios de los Centros Ballesol Parque Almansa y Ballesol Olavide visitaron el nuevo Estadio colchonero “Wanda Metropolitano” acompañados de las leyendas del Atleti con su presidente Roberto Solozabal a la cabeza. Por su parte, los participantes de las Residencias Aita Menni Txurdinagabari y Aita Menni Durango saltaron al césped de San Mamés y disfrutaron de una visita guiada por el nuevo museo rojiblanco, de la mano de la Asociación de Ex Jugadores del



Athletic Club. Y por último, los usuarios de los Centros Matía Rezola y Aita Menni Arrasate fueron recibidos por

la plantilla de la Real Sociedad en las instalaciones deportivas de Zubieta.  
**>Más información en páginas 3 a 5.**

# Homenaje al Real Betis campeón de Copa del 77

**Sevilla, 25 de noviembre de 2017.** La Asociación de Ex jugadores del Real Betis Balompié organizó y tributó un bonito y merecido homenaje conmemorativo del 40º aniversario de la consecución de la 1ª Copa del Rey, a los compañeros que lograron tal éxito. A dicho homenaje se sumó el Real Betis Balompié con un bonito acto en el antepalco del Estadio Benito Villamarín, donde estuvieron presentes los Vicepresidentes Sres. López Catalán y Serra Ferrer, junto con otros consejeros, el Sr. Federico Martínez, Director General del Club, y los Sres. Setién y Joaquín Sánchez como representantes del primer equipo. Concluido el acto en el estadio, todos los presentes celebraron una comida de confraternidad entre los Campeones, directivos del Real Betis y de la Asociación y ex jugadores asociados de todas las generaciones. Durante los postres la Asociación agradeció a



los Campeones su compromiso y apoyo desde sus inicios y les entregó como regalo conmemorativo un llavero personalizado. Integrantes de aquella plantilla: Cardeñosa, Ladinszky, Esnaola, Campos, Cobo, Bizocho, Biosca, López, Jaime Sabaté, Alfredo Megido, José A.

Álvarez de Eulate, Fernando Lobato García Soriano, Del Pozo y Rosado. También asistieron, como no podía ser de otra manera, los hijos de Antonio Benítez y Sebastián Alabanda, en representación de sus respectivos padres fallecidos. Rafael Gordillo, operado, no pudo asistir.

## Jornada conmemorativa del Centenario del Barakaldo



**Barakaldo (Bizkaia), 4 de noviembre de 2017.** Tras la Asamblea General celebrada por la Asociación Barakaldo CF "Lasesarre Horibaltza" el día 30 de Octubre de 2.017, donde los asistentes aprobaron por unanimidad todos los puntos establecidos en el Orden del Día; con fecha 4 de Noviembre de 2017 se celebró, en el Frontón Baracaldés, el XXII Encuentro de la Asociación enmarcado dentro de los actos de celebración del Centenario de la Fundación del Barakaldo C.F.

Tras la comida de hermandad se pasó al apartado de homenajes. Este año correspondieron a:

- JESÚS RODRÍGUEZ MUÑOZ, delegado durante trece años del Club.
  - MANUEL LÓPEZ MARTÍNEZ, jugador y entrenador.
  - ÁNGEL CEREZO LÓPEZ, socio.
  - JUAN JOSÉ BENITO BOADA, jugador, entrenador y directivo.
- El acto finalizó tomando la palabra Orlando Sáiz (Presidente del Barakaldo C.F.) y Amaia del Campo (Alcaldesa del Municipio).



**TALLERES DE FÚTBOL “REMINISCENCIA” FEAFF & AFE**  
**VISITA A ZUBIETA DE LOS CENTROS MATIA REZOLA Y AITA MENNI ARRASATE**  
**ASOCIACIÓN DE EX JUGADORES REAL SOCIEDAD**



# **REMINISCENCIA**

## **TALLERES DE FÚTBOL**



**Zubieta (Gipuzkoa), 10 de noviembre de 2017.** Los momentos de cariño, de cordialidad y de simpatía se sucedieron al término del entrenamiento del primer equipo realista. Cuarenta personas de los Centros para personas mayores Aita Menni de Arrasate y Matía Fundazioa-Julián Rezola de Donostia acudieron a Zubieta para disfrutar de una mañana distinta gracias a Real Sociedad Fundazioa y a la Asociación de Veteranos de la Real Sociedad, miembro FEAFF. Estos centros, que se ocupan del bienestar de las personas mayores, algunas de ellas con discapacidad intelectual, enfermedad mental o enfermedades neurodegenerativas, contaron como cicerones con Alberto Gorri y Mitxel Loinaz, ex jugadores txuriurdines, en una entrañable visita para presenciar in situ el entrenamiento de la primera plantilla blanquiazul.

Unas citas que se enmarcan dentro del Proyecto de Reminiscencia basado en el fútbol para personas mayores con deterioro cognitivo, impulsado conjuntamente entre FEAFF (Federación Española de Asociaciones de Futbolistas Veteranos), AFE (Asociación de Futbolistas Españoles), los Centros Residenciales y, en este caso, con la colaboración expresa de Real Sociedad Fundazioa y la Asociación de Veteranos del club guipuzcoano. Con el fútbol como terapia, el objetivo de estos Talleres es mejorar el estado de ánimo y la autoestima de las personas con demencia, para mejorar también así, su calidad de vida y la de sus cuidadores.

Al término de la sesión, todos los integrantes del equipo y el técnico Eusebio Sacristán se sacaron una bonita instantánea para la posteridad, subrayando el apoyo de la plantilla donostiarra a tan plausible causa.



**TALLERES DE FÚTBOL “REMINISCENCIA” FEAJV & AFE  
VISITA A SAN MAMES DE LOS CENTROS AITA MENNI DE DURANGO Y TXURDINAGA  
ASOCIACIÓN DE EX JUGADORES ATHLETIC CLUB**



**Bilbao (Bizkaia), 7 de noviembre de 2017.** Los participantes en los Talleres de Fútbol Reminiscencia implementados en las Residencias de la Red Foral de Bizkaia, Aita Menni Txurdinagabarri de Bilbao y Aita Menni Joxe Miel Barandiaran de Durango, junto a sus familiares más directos y profesionales de ambos centros, visitaron el nuevo Museo del Athletic y realizaron un Tour completo por el precioso Estadio de San Mamés.

A su llegada a La Catedral, ambas expediciones fueron recibidas por José Ángel Iribar, Presidente de la Asociación de Ex Jugadores del Athletic Club (AEA); Juan María Zorriqueta, presidente FEAJV; Pablo Otaolea, miembro de la Junta Directiva AEA; Javi González e Imanol Aguiar, ex futbolistas rojiblancos y dinamizadores de ambos talleres; y Andoni Ayarza, también ex jugador del club bilbaíno y Director de Comunicación FEAJV.

Una jornada inolvidable donde las emociones brotaron a borbotones entre todos los presentes cuando, por los pasillos del nuevo Museo rojiblanco, la memoria les abrió el baúl de sus recuerdos en rojo y blanco. Los trofeos, las camisetas, los balones, los vídeos, los himnos,...y hasta la posibilidad de marcar un gol a un Iribar virtual. Una delicia a la que continuó la salida al césped, la visita a la sala de prensa, el palco, el vestuario,... y todo el resto de rincones del estadio para hacer realidad un sueño: ser leones por un día.

**TALLERES DE FÚTBOL “REMINISCENCIA” FEAJV & AFE  
VISITA AL WANDA METROPOLITANO DE LOS CENTROS  
BALLESQL PARQUE ALMANSA Y BALLESQL OLAVIDE  
ASOCIACIÓN LEYENDAS ATLÉTICO DE MADRID**



**Madrid, 4 de noviembre de 2017.** Los participantes en los Talleres de Fútbol Reminiscencia FEAJV & AFE implementados en las Residencias del Grupo Ballesol Parque Almansa y Olavide; junto a sus familiares y los profesionales de ambos centros, visitaron el nuevo Estadio del Atlético de Madrid, el “Wanda Metropolitano”. Una jornada donde se palparon los recuerdos sobre el césped de uno de los estadios más espectaculares del planeta fútbol. Un inmejorable escenario para marcar goles contra el olvido.

Junto a la expedición llegada desde los centros Ballesol, estuvieron presentes Javi Torres, dinamizador en ambos talleres; Roberto Solozabal, presidente de la Asociación de Leyendas del Atleti; y José Eulogio Gárate, uno de los grandes mitos de la historia del club colchonero y presidente honorífico de la agrupación.

## PARTIDOS Y TORNEOS DIVERSOS



### PRIMER TORNEO BENÉFICO CIUDAD DE IRÚN

**Irún (Gipuzkoa), 1 de noviembre de 2017.** Las Asociaciones de veteranos del Real Unión -organizadora del evento-, de la Real Sociedad y de la SD Eibar (las tres asociaciones gipuzcoanas miembros de FEAFV) participaron en el primer Torneo Benéfico “Ciudad de Irún”.

En el orden estrictamente deportivo, la escuadra txuriurdin se proclamó campeona del torneo, finalizando segundo clasificado el Real Unión y tercero el conjunto armero.

Toda la recaudación obtenida con la Rifa Solidaria fue destinada a la ONG Taupadak de Irún.

En resumen, buen ambiente y éxito de público en los anexos del Stadium Gal. Y ya con ganas de celebrar la segunda edición, que se disputará en junio de 2018.



### PARTIDO AMISTOSO DE LOS VETERANOS DEL REAL BETIS BALOMPIÉ

**Sevilla, 4 de noviembre de 2017.** La Asociación de veteranos del Real Betis Balompié tuvo el placer de recibir en casa a los Veteranos de Nerja, con quienes ya disputaron un encuentro hace unos meses en esta localidad de la Comarca de la Axarquía malagueña. En esta ocasión, el partido amistoso se disputó en la Ciudad Deportiva del Real Betis, en una jornada marcada por la convivencia y amistad entre ambos equipos.

En el ámbito deportivo, el encuentro concluyó con un resultado de 7-1 favorable a los verdiblancos.

Tras el partido todos los participantes disfrutaron de un agradable almuerzo durante el cual la Asociación bética obsequió a su invitada con una camiseta firmada por los jugadores de la primera plantilla del Club. Por su parte, los veteranos del Nerja entregaron a los anfitriones un lote de productos típicos de la zona.



#### **PARTIDO DE CONFRATERNIZACIÓN ENTRE LOS VETERANOS DEL RAYO Y DEL REAL ZARAGOZA**

**Zaragoza, 11 de noviembre de 2017.** Coincidiendo con la fecha del partido de la “Liga 123” de 2ª División disputado entre el Real Zaragoza y la AD Rayo Vallecano, las Asociaciones de veteranos de ambos clubes se citaron en la capital aragonesa para la disputa de un partido amistoso en la Ciudad Deportiva maña, que sirvió de aperitivo del encuentro entre los dos equipos profesionales.

Si bien el encuentro de Segunda División concluyó con el triunfo de los aragoneses, en el caso de los veteranos la victoria cayó del lado franjirrojo gracias a un golazo de volea de Valentín.

Tras el encuentro todos los participantes disfrutaron de un estupendo almuerzo y se desplazaron hasta el Estadio de la Romareda para ver en directo el citado partido de 2ª División.



#### **PARTIDO BENÉFICO DE LOS VETERANOS DEL MÁLAGA**

**Montalbán (Córdoba), 18 de noviembre de 2017.** Otra gran jornada la vivida en Montalbán en el partido disputado a beneficio de Aprofis (Nuevos Pasos en favor de las personas con discapacidad física, psíquica o sensorial).

El pueblo de Montalbán se volcó para esta causa y presenció el encuentro entre los Málaga Forever y un combinado local. Por parte malaguista jugaron Pariente, Mario Fernández, Villatoro, Raúl Palomo, Viberti, Juanito, Fali Medina, Yeyo, Javi Gaspar, Márquez, Pepe Caro, Dani Campos, Curro y Fernando. Estuvieron dirigidos por Manolo Canillas y Juani Cabello, y acompañaron la expedición Ernesto Terrón, Manuel Navarrete, Antonio Fernández, Leandro y José Luis Rodríguez. La victoria blanquiazul fue lo de menos en una magnífica jornada en la que brilló la solidaridad de las gradas y la excelente coordinación exhibida por parte de la organización.



## LOS VETERANOS DEL REAL ZARAGOZA Y DEL BARÇA METEN GOLES CONTRA EL CÁNCER

**Zaragoza, 18 de noviembre de 2017.** El Estadio de La Romareda se vistió de gala para recibir a las leyendas del Real Zaragoza y del FC Barcelona, ambas asociaciones miembros de FEAFV. Un partido de referencia dentro del fútbol veterano que subrayó uno de los grandes objetivos de las asociaciones de ex futbolistas: el compromiso con la sociedad y el apoyo a colectivos y causas plausibles que necesitan visibilidad pública. Y en este sentido el tradicional partido en favor de Aspanoa –Asociación de padres de niños con cáncer de Aragón-.fue un ejemplo evidente de que el fútbol y la solidaridad casan a la perfección. Más de 18.000 personas en las gradas del campo zaragozano y otros miles de entradas vendidas a través de la fila 0 consiguieron no solo una importante recaudación económica sino también un arsenal de ilusión, fuerza y esperanza para seguir luchando contra esta enfermedad. En el orden estrictamente deportivo el partido concluyó con un marcador de 2 a 0 favorable al conjunto maño.



## LOS VETERANOS DE LA BALONA Y EL ESTEPONA SE UNEN POR UNA BUENA CAUSA

**Puente Mayorga – San Roque (Cádiz). 25 de noviembre de 2017.** El Campo de Fútbol municipal “Manuel Mateo” de la barriada gaditana de Puente Mayorga acogió el partido benéfico disputado entre las asociaciones de veteranos de la Balompédica Linense y el Estepona. Toda la recaudación obtenida se destinó a beneficio del “Programa de Garantía Alimentaria” del Ayuntamiento de San Roque y de la Asociación de Problemas oncológicos del Campo de Gibraltar (Apron). En los prolegómenos del encuentro los equipos participantes entregaron varios obsequios a las miembros de las entidades beneficiarias, entre ellos dos camisetas firmadas de la Balona y del Real Betis Balompié. En el orden estrictamente deportivo el conjunto blanquinegro de la Balompédica Linense se impuso al Estepona por tres goles a cero.





## PARTIDO HOMENAJE A JUANITO ENTRE LOS MÁLAGA FOREVER Y LA SELECCIÓN AEDFI

**Fuengirola (Málaga), 11 de noviembre de 2017.** El Campo de Fútbol Jesús Gámez, situado en el Complejo Elola de la ciudad de Fuengirola, fue el escenario del partido disputado entre la Asociación de Futbolistas del Málaga Forever y una Selección Española de Leyendas AEDFI.

El encuentro, de carácter benéfico, sirvió de homenaje (25 aniversario de su muerte) a una de las más grandes leyendas del fútbol español, Juan Gómez Juanito.

Además, fue el aperitivo del partido de selecciones disputado esa misma noche en el Estadio de la Rosaleda entre las selecciones de España y Costa Rica.

En el orden estrictamente deportivo, la "Roja" de Leyendas se impuso a la escuadra blanquiazul por un ajustado 2 a 1, con goles de De la Red y Salva Ballesta para la selección española y de Movilla para los veteranos malacitanos.





TRIANGULAR BENÉFICO EN LA ISLA DE LA PALMA CON LOS VETERANOS DE LA UD LAS PALMAS

**Isla de La Palma, 26 de noviembre de 2017.** La asociación amarilla participó en un triangular benéfico en la isla de La Palma a favor de la Asociación de enfermedades raras “Duchenne & Becker” de la isla.

Los equipos participantes fueron la Asociación de Veteranos SD Tenisca, equipo organizador; la Asociación de Veteranos Orotava de Tenerife y la Asociación de Ex Jugadores de la UD Las Palmas.

El día anterior todos los equipos fueron recibidos en el atrio del Ayuntamiento por el concejal D. Julio Felipe. Y posteriormente, junto a Lolo Nuño Peña de los Veteranos SD Tenisca, se realizó una visita por la capital palmera que concluyó con una comida en Los Llanos de Aridane.

